

Ecrivains Ecclésiastiques.

Histoire Ecclésiastique d'Angleterre, où il ne manque rien de tout ce que la diligence & l'assiduité dans les recherches, jointe à un jugement exquis, lui pouvoit donner de mérite. Ses commentaires sur l'Ecriture ne sont guere qu'un tissu de passages des Peres, mais recueillis avec goût, & liés avec beaucoup de méthode. Son style, quoique peu élégant & sans élévation, est singulièrement estimable, pour le temps qu'il vivoit, à raison de la clarté & de la facilité.

S. Boniface, premier archevêque de Maïence, 755, a laissé les vies de quelques saints, des sermons, & des lettres fort intéressantes pour l'histoire de son temps.

Frédégaire qu'on croit avoir vécu dans le huitième siècle, passe pour l'auteur de l'abrégé & de la continuation de l'histoire de Grégoire de Tours. Les meilleurs critiques, au moins quant à cette continuation jusqu'à la mort de Pépin le Bref, tiennent qu'elle est de quatre auteurs différens.

Egbert, archevêque d'Yorc, 766, a laissé un traité de la Pénitence, & un ouvrage intitulé Constitutions Ecclésiastiques.

S. Chrodegang, évêque de Metz, 766, auteur d'une regle pour les clers réguliers, c'est-à-dire pour les chanoines réformés.

F I N.